



MEMOIRE présenté par les Commissaires de sa Majesté
aux Commissaires de sa Majesté Tres Chretienne
en Replique à leur Memoire du 4 Octobre 1751,
concernant la Nouvelle Ecoffe ou Acadie.

Acadie.
Etat de la question & idée de la methode qu'on a suivie dans ce mémoire.

LES Commissaires du Roy de la Grande Bretagne ayant remis le 21 Septembre 1750, & le 11 Janvier 1751, deux Memoires aux Commissaires de France, dont l'un établit les Limites suivant lesquelles le Roi de la Grande Bretagne réclame le País d'Acadie ou de nouvelle Ecoffe dans l'Amerique septentrionale, comme lui ayant été cédé par le Traité d'Utrecht ; & l'autre contenant les raisons & les preuves qui servent à appuier les droits de S. M.; & les Commissaires François ayant dans leur Reponcé à ces Memoires en date du 4 Octobre 1751, assigné à ce País des limites differentes, nous allons examiner les raisons sur lesquelles ils se fondent.

Les Commissaires François en se jettant dans une multitude de reflexions qui n'ont pas un rapport immediat avec l'objet de la discussion presente & par leur maniere de diviser leurs Propositions